

La corrupción en Brasil estrecha el cerco a Temer

El presidente busca acelerar su plan de reformas, sabedor de que se va a desvelar el resto de casos de soborno

AFONSO BENITES / JOSÉ HERMIDA

Brasilia / São Paulo

Brasil vivirá la Semana Santa bajo el impacto de la denominada *delação do fim do mundo*, las confesiones de 78 ejecutivos de la constructora Odebrecht sobre cómo corrompieron de forma sistemática a la cúpula del gigante sudamericano durante las dos últimas décadas. Entre los acusados de haber recibido sobornos o donaciones ilegales de la firma a cambio de contratos o leyes favorables figuran ocho ministros, los presidentes de las dos Cámaras, los líderes de los dos principales partidos del Gobierno, 12 de los 27 gobernadores de los Estados y cuatro de los últimos cinco presidentes. El mandatario, Michel Temer, no prevé tomar medidas contra los ministros que serán investigados, e incluso pretende acelerar su impopular programa de reformas. **PÁGINA 6**

Regalos para Lula da Silva y donaciones a Cardoso

ADEMÁS



La policía sigue el rastro islamista en Dortmund

Alemania detuvo ayer a un islamista en la investigación del atentado contra el autobús del Borussia Dortmund. El español Bartra se recupera en el hospital. **P29**

Lluvia de huevos a Maduro en un feudo chavista

P7

Investigados la mitad de los gobernadores peruanos

P11

La inflación argentina crece y eleva la presión sobre Macri

El Banco Central sube los tipos de interés al ver que no se va a cumplir el objetivo para el año. Los alimentos, los más afectados

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires
La inflación de Argentina, la más alta de América Latina después de Venezuela y una de las mayores del mundo, sigue creciendo, con una subida del 2,4% en marzo. El Ejecutivo de Mauricio Macri, que llegó al Gobierno con la promesa de acabar con esta lacra, asegura que las cosas están

mejor que el año pasado. Lo cierto es que, aunque en la segunda mitad de 2016 se logró frenar un poco la subida, los tres primeros meses de 2017 acumulan un repunte del 6,3%. Para intentar frenar esta escalada, el Banco Central ha reaccionado con una fuerte subida de tipos de interés hasta el 26,5%. El dato más inquietante

que han destacado los analistas argentinos es que la inflación se ha cebado especialmente con el precio de los alimentos, que se han disparado con un aumento medio del 3% mensual y picos del 7,7%. El objetivo de inflación anual fijado por el Banco Central —entre el 12% y el 17% para 2017— parece ya una quimera. **PÁGINA 8**



Mujeres uniformadas ensayan en Pyongyang los actos conmemorativos del próximo sábado. / ED JONES (AFP)



La enviada de EL PAÍS visita el régimen que desafía a Washington

Corea del Norte desprecia las amenazas de Trump

MACARENA VIDAL LIY, Pyongyang
Mientras Donald Trump endurece el tono y ordena el envío de un portaviones a las costas coreanas, el Gobierno de Pyongyang desprecia sus amenazas y moviliza a miles de ciudadanos en los ensayos del desfile con el que se conmemorará el 105º aniversario del naci-

miento del fundador del régimen, Kim Il-sung. "No nos conoce. Estamos preparados para todo, para la guerra también", asegura una funcionaria. El presidente chino telefoneó ayer a Trump para recordarle que Pekín quiere una solución pacífica sobre el programa nuclear norcoreano. **PÁGINA 4**